



El día 6 de octubre de 2022 se reúnen a las 12:30 en el edificio 24 aula 104: (orden alfab.) Ana Moral, Aroa López Sánchez, Belén Floriano, Emilio Siendones, Marga Zango, María González (delegada de estudiantes de la FCEx) y Pilar Ortíz.

Excusan su asistencia: Gloria Brea, Inmaculada Expósito, Luís Villagarcía, Menta Ballesteros, Valle Palenzuela y Pim Edelaar.

Puntos del orden del día:

### 1. Comisión de Igualdad al inicio del curso académico

La reunión comienza con la presentación por parte de Pilar Ortiz, del actual Vicedecano de Género, Emilio Siendones, quien, tal y como venía dinamizando la anterior Vicedecana Menta Ballesteros, se compromete a convocar y coordinar las reuniones de la comisión de Igualdad, a facilitar la difusión y gestión de las diversas acciones que la Comisión de Igualdad lleve a cabo y así como las líneas de trabajo propuestas por las diferentes subcomisiones, y a cohesionar con el Decanato de la Facultad la organización de actividades en las fechas anuales clave para la Comisión de Igualdad.

### 2. Creación de nuevo "punto morado" en la Facultad

Se establece un debate sobre la necesidad de crear nuevos "puntos morados" dentro de la Comisión y tras el ofrecimiento por parte de la profesora Marga Zango y conocida su formación académica y profesional, se acuerda su elección.



## 3. Proyecto Grita, Fundación Doña María (Fundomar)

Emilio Siendones informa que Fundomar ha contactado con la Facultad para ofrecer nuevamente diversas actividades formativas y un taller sobre defensa personal dirigido a mujeres.

# 4 . Gestión del acto de presentación del libro "Acoso" de Ángela Bernardo.

Aroa López, encargada de la gestión y organización del la presentación del libro, explica el calendario y la logística del evento y de la necesidad de contar con participantes para la mesa redonda que se establecerá tras el acto de presentación. Se ofrece Ana Moral y se acuerda contactar con Raquel Gómez-Coca, responsable de la Comisión de Igualdad del Instituto de la Grasa.

### 5. Ruegos y preguntas

Emilio Siendones expone que ha sido informado de forma particular que Inmaculada, Expósito, Gloria Brea y Pim Edelaar han solicitado darse de baja como componentes activos en la Comisión de Igualdad.

Sin más asuntos abordados se cierra la sesión a las 13:45